

JISHOU DAXUE XUEBAO 自 会表示斗台

关于我们 👇 加入收藏

期刊介绍 首页

基本信息

编委会

编辑团队

期刊荣誉

收录一览

征稿简则

作者中心

编辑中心

订阅指南

联系我们

English

吉首大学学报自然科学版 » 2005, Vol. 26 » Issue (1): 110-111 DOI:

科研简报

最新目录 | 下期目录 | 过刊浏览 | 高级检索

Previous Articles | Next Articles

高校国有资产管理思路的探索

(吉首大学总务处,湖南 吉首 416000)

Exploration on the Management of the State-Owned Assets in Universities

(Office of General Services, Jishou University, Jishou 416000, Hunan China)

- 摘要
- 参考文献
- 相关文章

全文: PDF (246 KB) HTML (1 KB) 输出: BibTeX | EndNote (RIS)

摘要 国有资产的总量大小是衡量高校办学规模大小办学水平高低和办学实力的综合指标,笔者全面分析了目前高校国有资产管理中存 在的问题,提出了加强国有资产管理的措施:建立国有资产管理专门机构,对全校国有资产统一行使管理与监督,完善国有资产各项 管理制度,实现国有资产规范化,法制化、信息化,建立高校国有资产成本核算机制,加强国有资产管理干部队伍的建设.

关键词: 高等学校 国有资产 管理思路

Abstract: Having analyzed the present problems existing in the management of the state-owned assets in universities, the author puts forward the measures to manage the state-owned assets: firstly, to set up a specialized agency for the unified management and supervison of the state-owned assets; secondly, to perfect the management regulations to realize the standardization, legalization and informationization of the state-owned assets; thirdly, to set up the cost accounting mechanism; fourthly, to build up a contingent of administrative personnet.

Key words: university state-owned assets thoughts on management

服务

- ▶ 把本文推荐给朋友
- ▶加入我的书架
- ▶加入引用管理器
- ▶ E-mail Alert
- **▶** RSS

作者相关文章

- ▶ 邹升军
- ▶曾蓉

基金资助:

湖南省教育厅资助项目(93b37)

作者简介: 邹升军(1969-),男,湖南省黔阳县人,吉首大学总务处经济师,主要从事经济管理和高校国有资产管理研究.

引用本文:

邹升军,曾蓉. 高校国有资产管理思路的探索[J]. 吉首大学学报自然科学版, 2005, 26(1): 110-111.

ZOU Sheng-Jun, ZENG Rong. Exploration on the Management of the State-Owned Assets in Universities[J]. Journal of Jishou University (Natural Sciences Edit, 2005, 26(1): 110-111.

刘志强,学校资产管理 [M],广西:宁夏大地音像出版社,2003. [1]

没有找到本文相关文献

版权所有 © 2012《吉首大学学报(自然科学版)》编辑部

通讯地址:湖南省吉首市人民南路120号《吉首大学学报》编辑部 邮编:416000 活传真:0743-8563684 E-mail:xb8563684@163.com 办公QQ:194410752; 系统由北京和格泰克科技发展有限公司设计开发 技术支持:support@magtech.com。